

# KABAR TERBARU

## Dandim 1310 Bitung Hadiri Peresmian Bedah Rumah Program Yonzipur 19/YKN

Abdul Halik Harun - [BITUNG.KABARTERBARU.CO.ID](http://BITUNG.KABARTERBARU.CO.ID)

Aug 19, 2022 - 13:05



*Peresmian Bedah Rumah Program Yonzipurr 19/YKN*



MINAHASA UTARA - Peresmian program Bedah rumah dalam rangka memperingati HUT Satuan Yonzipur 19/YKN Dam XIII/Mdk ke-11 dan peninjauan Lokasi peternakan Ayam Kampung Unggulan Badan (AKUB) milik dari Yonzipur 19/YKN, bertempat di Asmil Yonzipur 19/YKN Dam XIII/Mdk, Desa Watutumou III Kec. Kalawat Kab. Minut, Kamis (18/08/2022).

Peresmian program bedah rumah dalam rangka memperingati HUT Satuan Yonzipur 19/YKN Dam XIII/Mdk ke-11 dan peninjauan Lokasi peternakan Ayam Kampung Unggulan Badan (AKUB) milik dari Yonzipur 19/YKN dilakukan oleh Kasdam XIII/Mdk Brigjen TNI Mochammad Luthfie Beta.

Ikut hadir dalam kegiatan, Irdam XIII/Mdk (Brigjen TNI Deny Masengi), Kapok Sahli Dam XIII/Mdk (Brigjen TNI Kav Erdy Jammy Lumintang), Asrendam XIII/Mdk (Kolonel Kav Tri Handoko), Asintel Kasdam XIII/Mdk (Kolonel Kav Kapti Hertanyawan, S.H.), Asops Kasdam XIII/Mdk (Kolonel Inf Sutrisno Pujiono, S.E.,M. M.), Aspers Kasdam XIII/Mdk (Kolonel Inf Adek Candra Kurniawan S.I.P.), Aslog Kasdam XIII/Mdk (Kolonel Inf Bambang Heri Tugiono), Aster Kasdam XIII/Mdk (Kolonel Inf Idris Soemantri Roni S.I.P.), Kazidam XIII/Mdk (Kolonel Czi Bambang Pranowo), Kahubdam XIII/Mdk (Kolonel Chb Frans Lumingkewas, S.Sos), Kakesdam XIII/Mdk (Kolonel Ckm dr. Ponco Darmono, Sp.B), Kabekangdam XIII/Mdk (Kolonel Cba Heru Nurcahyo), Kapendam XIII/Mdk (Kolonel Kav M. Jaelani), Danpomdam XIII/Mdk (Kolonel Cpm R. Tri Cahyo Budi A., S.I.P (Danpomdam XIII/Mdk), Dandim 1310/Bitung (Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han.), Kapolres Minut (AKBP Bambang Yudi Wibowo, S.IK), Setda Minut (Drs. Rivino Dondokambey), Danyon Zipur 19/YKN (Letkol Czi Anif Tupen, ST., M.I.P), Dan Sub POM Bitung (Kapten Ckm. Charles Katuuk), Plh. Wadanramil 1310-06/Amd (Letda Inf Adri Malinti) serta Tamu Undangan.

Adapun rangkaian kegiatan diawali dengan laporan oleh Danyon Zipur 19/YKN dilanjutkan Pemutaran Video Potret Kehidupan dan Pengguntingan pita oleh Kasdam XIII/Mdk.

Ibu Melan Tunda (Pemilik rumah) menyampaikan terima kasih banyak kepada Bpk. Danyon Zipur 19/YKN bersama seluruh anggota, yang telah membantu kami keluarga dengan membangun sebuah rumah untuk kami tinggal. "Semoga Tuhan Yang Maha Esa selalu memberikan kesehatan kekuatan serta kesuksesan selalu buat Bapak-Bapak TNI beserta keluarga yang sudah membantu kami," ucapnya.

Sambutan Pangdam XIII/Mdk yang dibacakan oleh Kasdam XIII/Mdk yang intinya mengucapkan selamat kepada Ibu Meilan Tundang yang biasa dikenal atau dipanggil sehari-hari dengan sebutan "Oma Ani", atas rezeki dari Tuhan berikan melalui tangan Personil Yonzipur 19/YKN yang sedang memperingati hari jadinya.

"Semoga melalui kegiatan beda rumah ini bisa menjadi satu bahan acuan bahwa betapa pentingnya hubungan silaturahmi dengan masyarakat, bukti nyatanya mulai hari ini Oma Ani beserta keluarga dapat menghuni rumah sederhana ini dengan lebih layak dan nyaman serta sehat," tutur Kasdam.

Sementara itu, Bupati Minut di Wakili oleh Setda Minut Drs. Rivino Dondokambey mngucapkan banyak terima kasih kepada pihak TNI AD dalam hal ini Bapak Pangdam XIII/Mdk, dengan melalui proses kerja lapangan oleh Yonzipur 19/YKN dalam rangka memperingati hari jadinya, sehingga bisa membantu Masyarakat dalam hal pembangunan rumah tidak layak huni.

"Semoga hubungan silaturahmi ini bisa berjalan dengan lancar dan baik selalu," imbuhnya.

Usai peresmian, Kasdam XIII/Mdk bersama rombongan peninjauan lokasi peternakan Ayam Kampung Unggul Badan (AKUB) milik Yonzipur 19/YKN. (AH)